
 
 
Dekadenstrategie Handlungsfeld 2 der Bünde 
Ergebnisprotokoll Sitzung 03.06.2022 
 
 
 
Teilnehmer: Max Beuys, Jürgen Kreyer, Karen Leiding, Henning Peuters, Robin 
Schneegaß, Reinhard Ulbrich, Alina Herre, Jonas Stratmann, Janina Plümel 
 
Begrüßung aller Teilnehmer und besonders des neuen Mitgliedes Jürgen Kreyer 

 Kurze Vorstellungsrunde  
 
Organisatorisches 

 Termin am 01. September 2022 bitte vormerken, da dort die Reflektionskonferenz der 
vier Start HF (wahrscheinlich in Duisburg und in den Nachmittagsstunden) stattfindet  

 Jour fixe wurde abgestimmt, ab Juli jeder zweite Montag 15:00-16:00 Uhr, beginnend 
am 04.07.2022 

 
Blick auf die Ständigen Konferenzen (Zusammenfassung) 
Gemeinsame Sitzung 

 Gesamtstruktur Dekadenstrategie wurde vorgestellt 

 Die ersten 4 HF sind angelaufen 

 Umsetzung in AGs 
 
Bünde Sitzung 

 Arbeit wird nun aufgenommen 

 Themen sollen festgelegt und erste AGs gegründet werden 

 Bepunktung durch die Bünde wurde vorgenommen 
 

Auswertung Bepunktung der Bünde  

 Kurze Vorstellung und Zusammenfassung der Bepunktung (PDF Datei), es wird 
Themen geben, bei denen HF 1 & HF 2 zusammenarbeiten müssen 

 
Reger Austausch und Diskussion zu den AGs/der Bepunktung/Themen Priorisierung 

 Wie viele AGs sollen zu Beginn gegründet werden? Welche Kriterien gibt es?  

 Schwerpunkt Verbundsystem Bünde und Verbände; Themen gemeinsam angehen 

 Bestehende Formate müssen eingebunden werden  

 Gibt es Berührungspunkte durch andere HF?  

 Überführung AG Gesellschaftsfaktor Sport in AG zum Schwerpunkt Politikfähigkeit 
(Beschluss der Bünde auf der SK) 
 

ZUSAMMENFASSUNG: Themensammlung  

 Politikfähigkeit (aus bestehender AG Gesellschaftsfaktor Sport) 

 Fairberuflichung (aus Schwerpunkt Personal und Organisationsentwicklung) 

 Zusammenarbeit im Verbundsystem (in Absprache mit HF1) 

 Qualifizierung (Welche Formate gibt es schon?) 

 Finanzen / Fachkraftsysteme (AG gründen und abwarten was von der Politik kommt)  

 

Bis zur nächsten Sitzung: Recherche über bestehende Formate zu den festgelegten 

Themen (Jonas, Alina) 



E-Mail an alle Bünde soll erst nach der nächsten Sitzung verschicken werde, damit alle ggf. 

bestehenden Formate mitberücksichtigt werden können. 


